

L'UNION RÉGIONALE DES OPÉRÉS DU CŒUR, DES GREFFÉS ET DES MALADES CARDIO-VASCULAIRES

L'UNION REGIONALE DES OPERES DU CŒUR, DES GREFFES ET DES MALADES CARDIO-VASCULAIRES est une association loi 1901 créée en 1989 pour apporter aide et soutien personnalisés aux personnes souffrant d'une pathologie cardiaque, ainsi qu'à leur famille en cas de circonstances aggravées ou de décès.

Elle est ouverte à tous, membres adhérents ou sympathisants. Elle organise des réunions publiques destinées à prévenir les maladies cardiaques, et à donner toutes les informations sur la promotion et la défense des droits des usagers du système de santé.

Quelques exemples de **nos secours financiers** :

- Prise en charge du forfait hospitalier de personnes hospitalisées sans mutuelle, leur retraite ou leurs revenus étant trop faibles pour les assumer.
- Prise en charge de plateaux-repas et d'un lit d'appoint pour un accompagnant d'un conjoint greffé, sans moyen pour manger ou coucher.
- Participation financière auprès des familles de patients en lien avec des frais engagés à l'occasion de situations laissant les familles dans une détresse morale ou financière.

Chaque aide apportée est examinée au cas par cas, en fonction des besoins des familles, et de nos possibilités.

Nos manifestations, lotos, ateliers, poursuivent le but d'informer et d'aider des personnes, tout en encourageant les liens entre adhérents.

L'UROC est en lien direct avec le Service de Réhabilitation Cardiologique de l'Hôpital Léon Bérard, situé à HYERES.

Réunion mensuelle le 1^{er} samedi du mois entre 9h30 et 11h30 à la salle de la Tuilerie de La Farlède.

Tous les membres du Bureau et du Conseil d'Administration sont entièrement bénévoles. Merci de l'attention que vous avez apportée à nous lire.

Union Régionale des Opérés du Cœur (U.R.O.C)
Présidente Mme Édith BOFFA

